

usoarquitectura>

ARQCOST

LÍDERES QUE MARCAN EL RUMBO



usoarquitectura es un equipo de profesionales dedicados a la arquitectura y diseño interior. Entendemos la arquitectura como un todo y por eso abordamos los proyectos sin preceptos. Nuestro equipo está integrado por arquitectos, diseñadores, ingenieros y consultores que se desarrollan en todos los campos de la edificación.



Izquierda: Maharam de México.
Derecha: Banco Deuno sucursales.

Usamos la mejor tecnología, recursos y herramientas para satisfacer las necesidades de nuestros clientes. Diseñamos espacios con la máxima calidad, eficiencia e integración de la arquitectura con nuestra vida cotidiana. Con experiencia e innovación, en cada proyecto logramos los resultados deseados, aportando soluciones y asumiendo riesgos.

USOarquitectura es el proyecto profesional y de vida de Gabriel Salazar y Fernando Castañón. Desde el 2005 han reunido su calidad resolutive, impecable estética y arriesgadas propuestas en soluciones que permiten que sus clientes **usen** la arquitectura.

Los miembros del equipo

> Gabriel Salazar

Egresado de la carrera de arquitectura de la Universidad La Salle de la Ciudad de México en 1997. Tiene una amplia experiencia en el desarrollo de proyectos residenciales de alto nivel, escenografía y oficinas corporativas, además del ejercicio académico participando como docente e impartiendo talleres en importantes casas de estudio de la Ciudad de México.

> Fernando Castañón

Egresado de la carrera de arquitectura la Universidad Nacional Autónoma de México, UNAM, en el 2000. Obtuvo una maestría en diseño y teoría de la arquitectura en la Universidad Politécnica de Catalunya, ETSAB en el 2001. Colaboró en el estudio de Monterde Arquitectos en Barcelona en el 2002. Sus estudios en el extranjero le permitieron imprimir una visión diferente a su actividad profesional, misma que combinó con el trabajo docente.

Los espacios en los que habitamos nos habitan. Filtran la luz con la que amanecemos y nos muestran el mundo a través de ventanas; toman forma a nuestro alrededor y también nos invitan a hacer un recorrido hacia el interior.





Líderes que marcan el rumbo
USOarquitectura>

Superior: Central de Ideas e Innovación.

Inferior: Corporativo IXE / Banco Deuno.

Más allá de los usos inmediatos, la arquitectura se introduce por todos los sentidos y se vuelve parte de nosotros. Nuestros ojos están poblados de los reflejos que le devolvemos al mundo. La arquitectura es la manifestación más evidente de la forma en que concebimos al mundo. La adaptamos y modificamos el paisaje, de tal modo que cada persona hace un uso de la arquitectura que va más allá de lo estipulado por un diseño.

Con todos los usos que tenga la arquitectura, con todos los usos que tenga el vivir en un sitio, caminarlo, mirar al mundo a través de sus ventanas, protegerse, trabajar, dormir y soñar en él. Nosotros somos el punto particular donde se unen todos los hilos invisibles que circundan un espacio. Nosotros usamos la arquitectura de muchas más maneras que aun no podemos imaginar.

La historia de un gran proyecto suele ser también la historia de un gran cliente, dispuesto a usar arquitectura y asumir los riesgos que implican las buenas ideas. Nuestra capacidad y experiencia nos dan las herramientas para desarrollar adecuadamente proyectos de:

Diseño arquitectónico
Diseño interior

Cada proyecto es diferente por lo que no usamos una fórmula mágica que se repita.

Contacto

USOarquitectura>

www.usoarquitectura.com

Av. Contreras 246-201
Col. San Jerónimo Lídice
10200 México D.F.
Tel: (+52 55) 1520 1765
info@usoarquitectura.com